
5 Pièces

133 m²

Réf. V0147BX

599 000 €

Mérignac
Appartement à vendre (33700)
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Niché  au  premier  étage  d'une  somptueuse  demeure  de  maître,  cet

appartement d'exception s'étend sur  près de 135m²,  offrant  un cadre

de  vie  raffiné  et  confortable.  Dès  l'entrée,  vous  serez  séduit  par

l'ambiance  apaisante  et  lumineuse  qui  inonde  chaque  recoin  de  cet

espace  élégant.L'appartement  s'ouvre  sur  une  terrasse  privative

exposée  plein  sud,  invitant  à  des  moments  de  détente  baignés  de

soleil. Vous profiterez également d'un jardin privatif de plus de 1000m²,

un véritable havre de paix où s'épanouissent la verdure et la tranquillité,

à l'abri des regards et des bruits, dans un cadre ...

Nestled  on  the  second  floor  of  a  sumptuous  mansion,  this  exceptional  apartment

extends over 135m&, offering a refined and comfortable living environment. From

the moment you enter, you'll be seduced by the soothing, luminous ambience that

floods  every  nook  and  cranny  of  this  elegant  space.The  apartment  opens  onto  a

private, south-facing terrace, inviting you to enjoy moments of relaxation bathed in

sunshine. You'll also enjoy a private garden of over 1,000m, a true haven of peace

where greenery and tranquility flourish, sheltered from view and noise, in a peaceful

setting at the heart of a ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX
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